

ÉCONOMIE

NDJOLÉ-MEDOUMANE : LA FIN DU CAUCHEMAR

Vieux serpent de mer et, en même temps, cauchemar des usagers, le tronçon Ndjolé-Medoumane (47,1 km) a été réceptionné provisoirement la semaine dernière par le ministère des Infrastructures, au bout de quatre ans de travaux exécutés par l'entreprise Dragages.

Page 3

FAIT DIVERS

DEUX BISTROTS RAVAGÉS PAR LE FEU

Un incendie – provoqué, semble-t-il, par une marmite abandonnée au feu – a détruit deux troquets dimanche après-midi aux Charbonnages. L'intervention des sapeurs-pompiers a permis de circonscrire le sinistre alors qu'il avait largement attaqué un motel attenant.

Page 9



Photo : FMM



Photo : M. M. D.

Avec Ornella, Stecy et Claude
il reste maintenant
6 candidates à élire
JEUDI 9 JUILLET
à partir de 21h30
Prochaine Sélection
de 3 candidates
Animée par Jean Jacques MAYI

Election Miss CASINO CROISETTE
2^{ème} Edition

Inscrivez-vous vite...
C'est le public qui décide!

azul PHARMASHOP Galerie de Musée CH Corporate

n° 11873 - Mardi 7 Juillet 2015

40^e année - 24 Pages - 400 Fcfa

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

<http://union.sonapresse.com>

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Législative et sénatoriales partielles du 8 août

DUELS AU SOLEIL

Pour moi quoi...

L'autre jour, le ministre de la Santé avait reçu les médecins et les autres pour que ces derniers lui expliquent les raisons d'un mouvement qu'il estimait injuste parce que tous les usagers en pâtissaient.

Ils ont beaucoup parlé de leur collègue dont la justice s'occupe pour faute professionnelle. Le ministre a donné son point de vue à ce sujet. Et c'était clair. Mais, car il y a un mais, ce qui n'était pas clair, ce sont les revendications sur l'amélioration de leur cadre de travail. Là, là, ils ont poussé un peu loin en ne reconnaissant pas les grands efforts que le Présida et le gouvernement ont faits en si peu de temps pour doter nos structures de santé d'infrastructures modernes et de matériels de travail de pointe et de dernière génération. Ça, moi Makaya, j'ai été choqué qu'ils ne le reconnaissent pas. D'ailleurs, Mama Sylvia en a parlé avec tristesse dans sa "Grande interview" avec mon Premier grand quotidien, à la suite de ses visites là-bas.

C'est malheureusement le même constat dans les autres départements où de colossaux investissements ont été faits. Finalement, je me rends à l'évidence que nos spécialistes et techniciens soit ils sont incompetents, soit ils font dans le sabotage. Faites un tour dans les nouveaux hôpitaux et vous verrez de vos propres yeux le gâchis. Des milliards investis pour rien tout simplement parce qu'on est incapable d'assurer l'entretien et la maintenance du matériel de pointe. Même, changer un petit fusible d'une boîte de dérivation d'électricité, ils en sont incapables. Pitié quoi...

... Makaya



Photo : Ebang Mve

La Commission électorale nationale autonome et permanente (Cénap) a rendu publique hier, à l'issue d'une assemblée plénière, la liste des candidats – sous réserve du contentieux – à la législative et aux sénatoriales partielles du samedi 8 août. Cette liste se résume à des duels sur les trois circonscriptions où se tiendra le scrutin : à Bitam, entre le PDG Pastor Ngoua N'Neme et l'UN Patrick Karim Eyogo-Edzang, pour la législative ; à Lébamba, entre le PDG Flavien Nzengui Nzoundou et le PSD Vincent Moulengui Boukossou ; dans le Haut-Como entre le PDG Jean Benoît Nze Mba et l'indépendant Ndong Nkoghe pour les deux sénatoriales.

Page 2

ÉCONOMIE

COMMENT RÉGLER LE CONFLIT HOMME-FAUNE ?

La recherche de solutions au conflit homme-faune est au cœur d'un forum national ouvert hier par le Premier ministre Daniel Ona Ondo, sur fond d'exaspération de ruraux qui voient de plus en plus leurs champs détruits par des espèces protégées, les éléphants en particulier.

Page 4



Photo : SCOM

SPORTS

TRANSFERTS : ÇA BOUGE CHEZ LES PANTHÈRES !

Si Pierre-Emerick Aubameyang devrait demeurer fidèle à Dortmund, ses coéquipiers chez les Panthères du Gabon Malick Evouna (du Wac à Al Alhi), Yrondou Musavu-King (de Caen à Grenade) et Benjamin Ze Ondo (de Sétif à Rélizane) ont déjà ou s'approprient à changer d'air.

Page 6



Photo : Ariside Moussavou B

SOCIÉTÉ

Auto-régulation des médias : vers une nouvelle dynamique

Page 7

FAIT DIVERS

En prison pour braconnage

Page 9

SPORTS

Coupe du Gabon : l'AJA peut-il refaire le coup des 8e ?

Page 11

TRAVAUX SUR LES CHAUSSEES AERONAUTIQUES



ADL informe les usagers de l'Aéroport International Léon MBA, que des travaux vont avoir lieu sur les chaussées aéronautiques du 29 juin au 21 juillet 2015. Pendant la durée de ces travaux, certains vols vont changer d'horaire. Bien vouloir se renseigner au préalable auprès de la compagnie aérienne.

INFORMATIONS : Tél : 01 73 82 82 et 01 73 15 15 / Mail : infotravaux2015@adlgabon.com / Web : www.adlgabon.com